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意見者
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●千代田まちづくりセンター　設備の改善

①町づくりセンター前の広場に神楽の舞台がありま
す。こちらを延長してバスケットボールができるとお
もしろいと思います。
②町づくりセンター前の小山がありますが、こちらを
トランポリン化（備北公園と同じ）すると子供がたの
しくすごせますね。
③町づくりセンターのガラス前でダンスをする人がい
ます。広場にトレーニングジムを設置するとよいで
す。
④町づくりセンターからの連絡通路の上空間のペン
ション化（宿泊化）。他県の人が集まります。

【まちづくり推進課】

ご意見ありがとうございます。
まちのにぎわいの創出に資する交流の場及び町民が親
しみを持てる憩いの場の提供を目的に、まちづくりセ
ンター広場を設置しています。
広場については、小山の起伏を利用してソリをした
り、キャッチボールやサッカーボールを蹴ったり、セ
ンターのガラスを利用してダンスを楽しむ姿も見受け
られ、利用される方が工夫しながら楽しく利用してい
ただいていると思っております。
 また、センター広場は、イベント等様々な用途に対応
できるように、特定の用途の施設設置や建設をしない
ようにしております。
ご提案いただいた神楽の舞台（芸北民俗保存伝承館裏
のステージ）の延長や、まちづくりセンターからの連
絡通路の上空間のペンション化（宿泊化）などの整備
については、現在のところ考えておりませんが、本町
のまちづくりセンターの利活用についてのご提案をい
ただき、ありがとうございました。

●千代田まちづくりセンター　周辺のベンチ

千代田まちづくりセンターには、下記のサイズのイス
（ベンチ）があります。
①1.7mサイズのベンチ　４台
②2.3mサイズのベンチ　２台（コンクリート裾付
け）
③木を中心としたサークルベンチ　１台
ねらい　子供や地域の人々の為　学習できるスペース
を増設し、充実した生活の実現化。コロナ対策
⇒上記①②③に対して適切な『机』を設置⇒町民サー
ビスの向上につながると思います。

【まちづくり推進課】

ご意見ありがとうございます。
ベンチにつきましては、広場を利用される方の休憩を
目的として設置しておりますので、屋内の学習スペー
スの利用をお願いします。
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3 町内 男性 HP ●ジビエ専門店openingivent開催について

５月３日、４日の２日でジビエ専門店の
openingiventを開催するということで町のページで
広報されているようだが、これは町の施設なのか、個
人の物なのか、またこのような催しをおこなう事を地
元近隣の住民に説明されたのか？
更にこの様な施設を設けることの説明、理解等が得ら
れたのか？
これらについて教えて欲しい。

【農林課】

問１施設について
・今回整備した施設は、国の「鳥獣被害防止総合対策
交付金」を活用した民間施設です。町は有害鳥獣対策
のひとつの手段として民間事業者との共同組織である
「ジビエ利用コンソーシアム」を設立し、食肉加工施
設の設置を行うため、県及び民間事業者に対して補助
金交付申請・交付等の事務を行いました。
　有害捕獲を推進していく中での屠体処分の課題解決
に向けて、上記施設を活用したジビエ利用及び屠体処
分の選択肢を増やし、課題解決につなげていきたいと
考えています。

問２イベント告知について
・イベント開催につきましては、チラシや町のＳＮＳ
等により周知しています。当該地区への周知について
も、施設代表者が口頭等により周知をしています。

問３施設整備の地元周知は
・施設整備にあたり、施設代表者が地元説明を行った
ところではありますが、引き続き、本町の有害鳥獣対
策への説明などを行っていきたいと考えております。
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4 町内 女性 HP

5 町内 女性 HP

もっと子育て支援が充実した町にしてほしい。
子育てがしやすい町にしてほしい。がんばってほし
い。

【こども家庭課】

昨年度、本町では、役場内に保健師・保育士・助産師
などを配置した「こども家庭課（きたひろこども家庭
センター）」を新たに設置し、　妊娠期から出産期、
その後の子育て期にわたって、切れ目ない包括的な支
援を行うなど、相談支援体制の強化を図りながら、教
育・保育の安定的な提供と子育て支援事業の計画的な
実施に努めてきております。
今後も、子どもが健やかに育つ、子育てしやすい町づ
くりに向けて取り組んでまいりますので、ご支援ご協
力をお願いいたします。
また、子どものことや子育てについて、お悩みや相談
ごとなどございましたら、お気軽に役場こども家庭課
までお越しください。

●あんぜんについて
がいとうをふやしてほしいです。

【総務課】

ご意見をいただき、ありがとうございます。
街路灯の増設（ふやすこと）についてお答えします。
現在、町において街路灯の増設（ふやすこと）はして
おりませんが、
地域において防犯灯を設置する場合の補助金を設けて
おります。
この補助金の具体的な内容や、この補助金を利用して
防犯灯を設置する場合は、総務課総務係までご相談く
ださい。

- 3 -



地域 性別

意見者

令和７年度まちづくり意見箱　ご意見等の内容と町からの回答

№
提出
方法

ご意見等の内容 町からの回答

6 町内 男性 意見箱 ●町民の願いに対して真摯な対応を求める
千代田運動公園職員の対応に問題があるので、５月６
日、所管課のまちづくり推進課長に、裏面の件につい
て適切に対応を行ってほしいという旨の対応を求め
た。
その後、何の返答もないので、６月４日、所管課のま
ちづくり推進課長に、どうなったのか、事の顛末を伺
いに行った。しかし、明確な答えは返ってこなかっ
た。その上、千代田運動公園に直接行かれてもいいん
ですよ。とまで言われた。
町民の要望や質問に対し、その返答をきちんと行うこ
とが、行政に求められる。どう対応していくのか、回
答を求める。

―――――――――裏面―――――――――
■■■■が練習試合でグラウンドを使用しようとした
とき、運動公園職員が、「雨で使えない、やめてく
れ」と言う（相当な上から目線で）
練習試合は予定通り実施
午後、「こんなことなら、貸されない。使わせません
よ。」と言う。
非常に感じが悪い。

【まちづくり推進課】

相談のあった件について、指定管理者へ相談内容を伝
え、事実確認を行いました。
その後、指定管理者から■■■■には、丁寧な説明を
行い、利用についての協力をお願いし、理解していた
だいた。との連絡を受けましたが、その内容をお返し
できていなかったことについては、お詫びを申し上げ
ます。
今後は、そのようなことがないよう努めてまいりま
す。
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